

12月の園だより

2024年度 鴨島中央認定こども園

12月を迎え、舞い散る枯れ葉や冷たい風に、冬の訪れを感じるようになりました。暖かい日が続いていたので、急な冷え込みの寒さが身に沁みますが、元気いっぱい遊ぶ子どもたちの姿にパワーをもらっています。

今月の月主題は「わくわくするね」「共に喜ぶ」です。嬉しいこと、楽しいことがあるとわくわくします。クリスマスをお祝いする喜び、発表会でうちのの人に見てもらおう嬉しさなど、子どもたちにたくさんのわくわくがありますように。園内では、クリスマス発表会に向けての練習が始まり、各保育室からは元気に歌う声や楽器の音色が聞こえてきます。お友達と一緒に心を合わせて表現することの楽しさや喜びを感じられるように取り組みたいと思います。当日はハプニングもあるかもしれませんが、子どもたち一人ひとりに温かいまなざしと拍手をよろしくお願いします。友達と一緒にやり遂げた喜び、そして保護者の皆様のたくさんの愛情を感じ、喜びあふれるクリスマス発表会になることを願っています。

年末年始は、外出や来客など、普段の生活リズムが狂いがちです。休みの間に体調を崩すことがないように体調管理に気をつけて、よいお年をお迎えください。

主幹保育教諭 柏木 恭子



月主題 1・2歳児 わくわくするね 3・4・5歳児 共に喜ぶ

☆ 今月のねらい ☆

- 1歳児
 - ・生活習慣が少しずつ身につく、簡単な身の回りのことに自分で挑戦する
 - ・保育教諭や友達と一緒に遊びながら、自分の思いを言葉や身振りで伝えようとする
- 2歳児
 - ・感染症予防に留意し、寒さを感じながら健康に過ごせるようにする
 - ・生活や遊びの中で、繰り返し取り組む意欲を育む
- 3歳児
 - ・クリスマスの雰囲気を感じながら、歌ったり役になりきったりしていろいろな表現を楽しむ
 - ・寒さの中でも戸外で遊ぶことを喜び、十分に体を動かす
- 4歳児
 - ・友達と共通のことに取り組み、協力する喜びや楽しさを味わう
 - ・寒さに負けず、戸外で十分に体を動かして遊ぶ
- 5歳児
 - ・友達と思いや考えを伝え合いながら、共通の目的に向かって協力したり、力を発揮したりする楽しさを味わう
 - ・冬の自然の変化や伝統文化に興味や関心をもち、生活や遊びに取り入れて楽しむ



わくわくタイム
～異年齢児とおさんぽ～



2チームごとに分かれて、神島公園に散歩に行きました。遊具で遊んだり、しっぽ取りや宝探しをしたりと、異年齢で楽しむことができました。



～おねがい～

夕方の園庭の利用は17時までとなっています。1,2歳児の小さい子どもさんもありますので、小学生のお兄さんお姉さんは走らないようにお願いします。ルールを守って楽しく遊びましょう！！



— 来月の予定について —

- 1月 9日 (木) 3学期始業式
- 1月10日 (金) 修了写真撮影
- 1月24日 (金) 保育参観・保護者研修

— 年末・年始の保育について —

今年の保育は、12月28日(土)までです。新年は1月4日(土)より保育となります。